

Vorstellung Schulsozialarbeit

Hallo, mein Name ist Sarah Romera Padilla, ich bin Sozialpädagogin und seit November 2023 für die Schulsozialarbeit gemeinsam mit Gesa Fofana an der Friedrich-Ebert-Schule zuständig. Als Schulsozialarbeiterin setze ich mich für ein gelingendes Miteinander in der Schule ein. Schulsozialarbeit ist ein offenes Angebot an der Schule, welches für Schüler:innen, Erziehungsberechtige, Lehrkräfte sowie Mitarbeiter:innen der Friedrich-Ebert-Schule freiwillig zur Verfügung steht. Als Schulsozialarbeiterin unterliege ich der beruflichen Schweigepflicht.



Meine Aufgabenbereiche umfassen...

...die Beratung und Begleitung von Schüler:innen, Lehrkräften sowie Eltern bei Fragen, Schwierigkeiten oder Sorgen in schulischen und/oder persönlichen Angelegenheiten.

...die Gestaltung von Sozialpädagogischen und präventiven Angeboten.

...die Mitarbeit in der Institution Schule, beispielsweise durch Teilnahme an den Konferenzen, Mitwirkung bei Festen oder Veranstaltungen.

...die Zusammenarbeit und Vernetzung mit außerschulischen Institutionen im Stadtteil und darüber hinaus.

Gerne könnt ihr euch/ können Sie sich mit deinem/Ihren Anliegen an mich wenden. Wir vereinbaren dann einen gemeinsamen Termin. Mein Büro befindet sich im Neubau, Raum 3.005 (direkt vor dem Eingang zur Turnhalle auf der linken Seite).

Du bist/ Sie sind herzlich willkommen!

Mit freundlichen Grüßen

Sarah Romera Padilla

sarah.romera.padilla@fes-badenstedt.de / 0511 168 33898

